LA PRENSA GRAFICA

Pág. Ayuda E. U.

50 Estados Unidos no piensa suspender la ayuda a El Salvador por el asesinato de los jesuitas, expresaron los Senadores Demócratas Bob Graham y Dennis DeConcini, de Florida y Arizona, respectivamente, al Presidente Cristiani.

Pág. Peregrinaje por Paz
La empresa privada ofrecerá facilidades para que miles de sus trabajadores y empleados, participen en el "Peregrinaje por la Paz y la Libertad", así lo expresa la Cámara de Comercio e Industria de El Salva-

Pág. Ayuda mexicana
Trece toneladas de suministros varios, dos mil despensas de alimentos y medicinas, así como otros productos de primera necesi-dad, envió ayer el gobierno de México para el pueblo salvadoreño, afectado por la embestida del FMLN.

Pág. Comienzan vacaciones

Con motivo de las festividades de Navidad Año Nuevo, en algunas instituciones públicas, desde ayer dieron vacaciones a sus empleados mientras en otras comienzan desde el día de hoy, expresó un vocero de la Asamblea Legislativa

Pág. Respeto a señales
Wale más perder un minuto en la vida que
Vale más perder un minuto en la vida que la vida en un minuto", es el lema bajo el cual la Comisión Nacional de Educación y Seguridad Vial, CONESVI, pide a todos los conductores que se respeten las señales de tránsito.

Pág. Capacitación ASI
47 Con el seminario sobre definición de costos del producto elaborado, concluye sus actividades correspondientes al año de 1989, el Centro de Capacitación de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI).

Pág. Editoriales

Le llegó la hora al comunismo. En cuestión de días, y a veces en cuestión de horas, lo que hasta ayer no más parecía una enorme fortaleza ideológica inexpugnable, se derrumba como uno de esos viejos decorados de Hollywood, con los que se representaban los castillos medievales. El comunismo está agonizando aceleradamente en los países que logró dominar.

Un dia en nuestra historia

Plan de Divulgación Literaria. (Domingo 20 de Dic. de 1964). La ODECA informó ayer que para el próximo año llevará a cabo un plan de difusión de los valores intelectuales de Centro América

Indice

Nacionales 2-3	Cartas a Maria
Internacionales 4-5	Deportes58-
Editoriales 6-7	Cómicos62-
Panorama Económico8	Clasificados66-
Sociales10-46	Cines76-
Horóscopo 17	Indicador
Hermano Pahlo 27	

11 "comandantes" e innumerables bajas confirma un informe Fmln

El FMLN admitió la muerte de 11 comandantes durante la reciente ofensiva, entre ellos, "Dimas", segundo responsable y fundador de las Fuerzas Populares de Liberación (FPL), según comunicado del FMLN

Se agrega que la información aparece en un despacho firmado por Joaquín Villalobos, Shafick



Foto de LA PRENSA, por Cotto CONTINUA VIGILANCIA. La F.A. continúa vigilando, puntos estratégicos

Handal, Salvador Sánchez Cerén, Eduardo Sancho y Francisco Jovel, Alto Mando del FMLN

Los "comandantes" caídos

Los comandantes muertos en la ofensiva son: "Dimas", segundo responsable de las FPL, identificado como el profesor Nicolás Hernán Solórzano Sánchez; quien llegó a ese puesto al dejarlo vacante Leonel González, luego de que éste subiera al cargo dejado por Salvador Cayetano Carpio, Jefe de las FPL, asesinado junto a Mélida Anaya Montes en Nicaragua, por una maniobra del FMLN, según fuentes militares.

Otros comandantes muertos son: José Santos Yá-nez, "Pepe"; Milagro Alvarado, "Yudi"; Jorge Or-lando Sandoval Servellón, "Oscar"; Nicolás Alber-to Saravia, "Wilber"; Jehová Márquez, "Cirilo"; Giovani Arce, Ovidio López, Orlando Morales, Walter Miguel Gallardo y Esteban Ruiz "Odir"

El ejército informó que "Dimas" pereció en un operativo del batallón "Atlacatl" en las faldas del volcán de San Salvador y que parte de su cuerpo quedó destrozado. Según la Fuerza Armada "Dimas" cayó el mismo día que comenzó la ofensiva el 11 de Noviembre y deja 4 hijos en la orfandad.

Más sediciosos muertos

La misma fuente agrega que también murieron jefes de escuadra y de pelotón, a quienes identifi-can por los seudónimos: "Amílcar", "Beto", "Ma-rio", "Mundo", "Roberto", "Sergio", "Santos", "Or-lando", "Santiago", "Vicente", "Walter" y "Erick". Otros jefes de escuadra y pelotón identificados por sus nombres son: Nohemí Marisol Rodríguez,

Alcides José Méndez, Santiago Rivas, Angélica Díaz, Esteban Ricardo Miranda, Julio Rivas, Pedro Valdés, Adrián Sánchez Saravia, Mario Romero y Nelson Rivas. (Mayor información en Pág. 63).



DONATIVO. Grupo de empleados de la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), hizo ayer un depósito a la cuenta bancaria "Ayuda", destinada a recaudar fondos para los desplazados por la ofensiva del FMLN. El Sr. Alberto Guevara entrega el cheque a la Lic. Dinora Rosales de Moreno, jefe de Agencia

Corte admite el Amparo presentado por Muyshondt

La Corte Suprema de Justicia admitió el recurso de Amparo promovido por Carlos Arturo Muyshondt, contra la Superintendencia del Sistema Financiero por haberlo separado como Presidente del Banco Hipotecario.

La separación de Muyshondt y de la Junta Directiva del Banco Hipotecario se realizó recientemente, en base a las Reformas a la Ley del citado banco, aprobadas por el Legisativo y sancionadas por el Ejecutivo y las cuales facultan al Presidente de la República a remover o nombrar al Presidente

La resolución de la Corte, respecto al amparo de Muyshondt, precisa escuetamente: "admítase la demanda de amparo"... y, "suspéndase de inmedia-

to y provisionalmente el acto reclamado, si éste no se hubiese ejecutado"

Como interventor del Banco Hipotecario fue nombrado el Lic. Augusto Ramón Avila, por la Junta Monetaria, la Superintendencia de Bancos y el Banco Central de Reserva.

En la escueta resolución de diez breves líneas, la Corte pide informes al Superintendente del Sistema Financiero, Lic. Jorge Barraza Ibarra, para que en un término de 24 horas sea enviado a dicha institución judicial

Muyshondt, solicitó amparo contra el Superintendente del Sistema Financiero, Jorge Barrraza Ibarra, quien ordenó su separación como Presidente del Banco Hipotecario.



DECRETO. El Licenciado Miguel Angel Villeda, Gerente de FINATA, informa que la preferencia para 1990 es concluir el Decreto 207.